La CMA en Perumoda 2016

La feria se desarrolló en El Centro de Conveniones de Lima, ubicado en San Borja, en Lima los días 20, 21 y 22 de abril.





Justina, Bernando y Carmen en Perumoda

Elba, embajadora de la CMA

El ingeniero Xavier Negrillo de GESPLAN que trabaja con la Coordinadora de Mujeres Aymaras, CMA, comenta el éxito de la CMA en esta nueva edición de Perumoda. Para la decoración del stand contaron con el apoyo de Alicia y su equipo de DPD quienes diseñaron el panel posterior. Estuvo con nosotros Elba, Miss Peru 2013, embajadora de la CMA, y en representación de la CMA fueron Justina y Carmen, además contamos con el apoyo técnico de Bernardo Andrade estudiante de la UPM.





El Perumoda comenzó el 20 de abril con una rueda de negocios y luego con la exposición de productos en el Stand. La ayuda de Bernardo y su habilidad comercial y el conocimiento de idiomas fue muy positivo para la CMA. Se tuvieron reuniones con empresarios del Reino unido, USA, China, España y Holanda. Además de visitas de empresarios de diferentes países al stand, muchas de las reuniones han servido para contactos, otras para el desarrollo de muestras y un par de ellas han cerrado pedidos.

Durante los días de la exposición nos visitaron Jessica Rodríguez de Art Atlas con la que reforzamos nuestra relación, además de representantes de Sol Alpaca, Claudia Caffarena y Alizon Aliaga, con posibilidad de hacer una colección de su diseños.

Por otro lado, Elba nos visitó con Ana Peña y estamos a la espera de que se apruebe la propuesta para participar en el APEC a finales de junio y/o noviembre, también Elba coordinó una entrevista del diario la Republica, dos periodistas vinieron a hacer una entrevista a Justina y a Carmen en el stand y ha salido un reportaje en el suplemento del diario hoy y una noticia en la versión digital.

http://larepublica.pe/impresa/sociedad/762245-el-vuelo-del-tejido-aymara http://larepublica.pe/impresa/larepublica-domingo/24-04-2016/18-19



EL VUELO DEL TEJIDO AYMARA

Por tercer año consecutivo, PromPerú eligió a la Coordinadora de Mujeres Aymaras para ser parte de la feria PerúMODA. Sus tejidos comienzan a conquistar el mundo.

icurite: Ana Nather Intgrafia: Romain Pajoele just na Montaño o Naria renedical me, endel dierrich de Jod,
smilindern som de mantere pila,
y mande siper a granden untedichelecce des open erretumitacipidas cuala de la rene vida,
contro et ma 120 majores egratandas e al de constitución
de Majores lymantade ParioAle, cost bepullible en la mantey la losa-contración estre los
dedes, la encontración som de
Larra, vertila con su política
arraques y ratifernia de un chal
francal le missa la cuade acual de serves la cua
rene de contración serves la cua
la contración de con su política
arraques y ratifernia de un chal
francal de missa la les.

que un merca mora. La Constituadora de Magcer que preside Juritan nacióhaco 5 años que continuelmenno, paro 25 años untes su separáticación Fermillo que le de in ricario de juli, crisado con el algente de finatismo a las el algente de finatismo a las mujeres syments y combuter, de sele una tambiencia, di mucha mor ja estalmenta.

En inesistano arine, juerna sopreno computerno, piener mosdierces cuente de que unidas podinalogas rique auxinto ponet des l'agramas unita persoran. Lei deliroste aposta con ensimera de constato al, pero uniel tempe sun ferences espitos hachos a mano comessano, a llegar a distrinta partes del

MUJERS UNDAS

Entre lugro de las majerna apmarma se centrolidó gracitas a ra poder de organización, percualidamalmente a la eslatoración de la Universidad. Pulladoración Diseito pera el Desarrollo, que brindan associationes de superimativa anticidad y organización.





erlano, les premides de lies le durant de la Countifraction de lujence it jurante lans sido de modain que se han bache a modain que se han bache o la sede de la liintrocostac

Como presidente de la cordinadora, el afe-pace eleccivisjes alestro-para socidir el desfile de los tenE. Por tercar ano compositivo, Promiteral lac invitto a ser parte de la feria Peribaccia. 2. Juntina viago el año pasado a España pera

 Las hermosos tajidos do las mujeres aymenis son berbos a mane. "Nemca habita hecho um visije tum lango, feltomente que nigide cas dicesta", nos dice estas

NGHA WES

Jacima recibió las palines de pública del delle a mostro del malassuccempatienes. Da Mar da se moltari un acto sientier adde Madatol y las pecidas en mercanos diagre sia no juigia web oi un su signi comprassa como. La cual taclege rialmon y catálingos cost las premises que distreme, descuendo a las suserposcular y alsa tendoccimi de la molta.

Encuelo, ademio, la Coordinadora de Hagares Agrando los la elitada coues amerate a participar en la forta Perti-NOEA, con lo cual medicia: operiumidad de l'agar a un público mayor a titrel de todo el glotto.

Le borns songido portiens eltrabajo do Jantina y n.a. 22